

Benefizkonzert in Ahlsdorfer Barockkirche für Orgelrestaurierung

Studierende des Instituts für Musikpädagogik zu Gast

Ahlsdorf. „Das Volk, das im Finstern wandelt, sieht ein großes Licht.“ Diese Verse des Propheten Jesaja bilden die textliche Grundlage für eine Bass-Arie in Georg Friedrich Händels Oratorium „Der Messias“, die im zwölften. Benefizkonzert seit 2010 für die Restaurierung der Ahlsdorfer Orgel am Sonntag erklingen wird. Unter diesem Thema findet auch das diesjährige Adventskonzert der Interessengemeinschaft Kranichgrund in der Ahlsdorfer Barockkirche statt.

Die Besucher erwartet ein ebenso anspruchsvolles wie abwechslungsreiches Programm,

das wiederum Studierende des Instituts für Musikpädagogik der Musikhochschule Leipzig unter der studentischen Leitung von Marius Schnelle und künstlerisch betreut von Prof. Ursula Schönhalbs darbieten.

Die jungen Sänger und Instrumentalisten sind inzwischen lieb gewonnene Gäste, die gern nach Ahlsdorf kommen: Sie wollen – jetzt zum sechsten Mal – die Kirchengemeinde bei der Finanzierung der Orgelrestaurierung unterstützen und zu weiteren Spenden aufrufen. *red/ru*

◆ **Sonntag, 27. November,**
16 Uhr